
Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 21.01.2016 

1. Eröffnung und Begrüßung 

Die 1. Vorsitzende Christine Ritter eröffnet um 19.35 Uhr im Vereinslokal »Zum Schwülmetal« die 

Jahreshauptversammlung und begrüßt die anwesenden Mitglieder.  

2. Feststellen der Anwesenheit 

Zur Versammlung sind stimmberechtigte 20 Personen erschienen. 

3. Totenehrung 

Die Versammlung gedenkt Hans-Georg Fest, Rudolf Bauer, Ernst Stutz, Anni Krull und Günter Steckel. 

4. Rechenschaftsberichte 

a) 1. Vorsitzende Christine Ritter  

b) 2. Vorsitzender Manfred Wehner  

c) Kassenwart Mathias Porde  

d) Fußball FC Lindenberg Adelebsen Dirk Möhlke 

e) Tischtennis Cord Buhre  

f) Damengymnastik Frauke Brosenne  

g) Jedermannturnen Wolfgang Käse  

h) Gesundheitssport Christine Ritter 

i) Eltern | Kind-Turnen Sabrina Mank  

j) Kinderturnen | KidsSport Frauke Brosenne, Petra Basel 

k) Fitness-Truppe Frauke Brosenne, Regina Schrader (Yoga: Anja Böhm, Zumba: Bianca Wehling) 

l) Step-Aerobic Astrid Renner  

m) Pilates Anja Böhm  

n) Sozialwart Jörg Wiegmann 

Es gibt (erfreulicherweise) nichts zu berichten 

o) Seniorenwart Walter Klemm 

Vertretung: Wolfgang Käse  

p) Ehrenrat  

Der Ehrenrat wurde nicht einberufen.  

6. Bericht des Kassenprüfers  
Lothar Krull und Frauke Brosenne prüfen die Kasse.  

Lothar hebt die übersichtliche und gute Kassenführung am PC hervor. 

Die Kasse wurde einwandfrei von Mathias Porde geführt. Es gab nichts zu beanstanden. 

7. Entlastung des Vorstandes 

Der Antrag auf Entlastung des Vorstandes wird gestellt.  

Die Entlastung wird einstimmig erteilt. 

8. Neuwahlen 

Als Versammlungsleiter wird Dirk Möhlke gewählt. 



 ALT NEU 

1. Vorsitzende Christine Ritter Christine Ritter 

2. Vorsitzender Cord Buhre Cord Buhre 

Geschäftsführer Manfred Wehner Manfred Wehner 

Kassenwart Mathias Porde Mathias Porde 

Schriftführer Astrid Renner Astrid Renner 

Ehrenrat Wolfgang Käse 

Friedrich Rolf 

Günther Steckel,  

Rainer Scharf, 

Walter Klemm 

Wolfgang Käse 

Friedrich Rolf 

Rainer Scharf, 

Walter Klemm 

Frauke Brosenne 

Sozialwart und 

Unfallsachbearbeiter 

Jörg Wiegmann Jörg Wiegmann 

Kassenprüfer Lothar Krull 

Frauke Brosenne 

Frauke Brosenne 

Uli Flack 

Pressewart Carsten Renner (Homepage) Carsten Renner (Homepage) 

Es wäre wünschenswert, wenn 

sich ein Pressewart finden würde. 

Seniorenwart Walter Klemm Walter Klemm 

Vertretung: Wolfgang Käse 

Ehrenamtbeauftragter Mathias Porde Mathias Porde 

Jugendwart Markus Schütte Markus Schütte 

Mitglieder im VLV Rolf Reinhardt 

Dirk Möhlke 

Ulli Flack 

Rolf Reinhardt 

Dirk Möhlke 

Ulli Flack 

Axel Sievert 

Fahnenträger Hartwig Herwig,  

Rolf Reinhardt 

Hartwig Herwig,  

Rolf Reinhardt 

   

Spartenleiter   

Fußball FC Lindenberg Adelebsen 

Guido Sievert 

FC Lindenberg Adelebsen 

Guido Sievert (1. Vorsitzender)  

Dirk Möhlke (Fußballfachwart) 

Tischtennis Cord Buhre Cord Buhre 

Damengymnastik Frauke Brosenne Frauke Brosenne 

Kinderturnen Frauke Brosenne, Petra Basel Frauke Brosenne, Petra Basel 

Eltern | Kind-Turnen Meike Buhre Sabrina Mank 

Für Sabrina wird ein Nachfolger 

gesucht 

Jedermannsport Bernt Pietsch Wolfgang Käse 

Step-Aerobic Astrid Renner Astrid Renner 

Fitness-Truppe Regina Schrader Regina Schrader 

Gesundheitssport Christine Ritter Christine Ritter 

Pilates Anja Böhm Anja Böhm 

 

Die Wahl aller Vorstandsmitglieder erfolgte ohne Gegenstimme. 

 

VLV: Es wird noch mindestens ein Mitglied als Vertreter des VfB in der VLV gesucht. 

 



 

9. Veranstaltungen 2016/2017 

Helferessen Termin wird noch festgelegt 

Jubiläum Damengymnastik 18.06.2016 

Jubiläum Jedermänner 06.08.2016 

Seniorennachmittag 13.11.2016 

 

JHV  20.01.2017 

10. Anträge 

Keine 

11. Verschiedenes 
Mathias Porde: 2016 traf sich der Festausschuss für die 100-Jahr-Feier des VfB im Jahre 2019 2x.  

Es wurden Ideen gesammelt und ein grober Rahmen festgelegt. 

Am 21.06.2019 soll ein Disco-Abend stattfinden. 

Am 22.06.2019 gibt es einen Umzug und anschließendes Kaffeetrinken in der Halle. 

Für den 23.06.2019 ist ein Frühstück/Frühschoppen mit Livemusik geplant. 

Vor der Halle soll ein kleiner Vergnügungspark mit Schaustellern Besucher anziehen. 

Es wird eine Chronik erstellt. 

Gerne können sich noch interessierte Mitglieder dem Festausschuss anschließen. 

 

Das Volksbank-Turnier wird 2017 in Lödingsen stattfinden.  

 

 

12. Ende 

Die 1. Vorsitzende Christine Ritter kann die JHV gegen 21.15 Uhr beenden. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Christine Ritter Astrid Renner 

 1. Vorsitzende Schriftführerin 

 

 

 

Lödingsen, 23.01.2016 

 



 

 

Jahresbericht 2015 

Jahreshauptversammlung 22.01.2016 



Vorstandsbericht 2015 

 

Liebe Sportkameraden, liebe Sportkameradinnen, liebe Gäste, 

gemäß § 10, Abs. 2 unserer Satzung ist der Vorstand verpflichtet, mindestens einmal 

im Jahr eine Mitgliederversammlung einzuberufen. Dem ist er auch in diesem Jahr 

termin-, frist- und formgerecht nachgekommen. 

Da keine Veranstaltungen geplant waren, hat der Vorstand des Vereins hat sich im 

abgelaufenen Geschäftsjahr lediglich zu einer  Vorstandssitzung und zu einer 

erweiterten Vorstandssitzung, mit den Sparten- und Übungsleitern getroffen. 

Auftretende Fragen und einige Entscheidungen klären auch wir mittlerweile mit Hilfe 

der modernen Medien. 

Der im letzten Jahr von Mathias Porde ins Leben gerufene Festausschuss anlässlich 

des 100 jährigen Jubiläums des VfB, hat sich im vergangenen Jahr 2x getroffen. 

Mathias wird im Laufe der Versammlung darüber berichten. 

Ebenso wird unser „Schatzmeister“ uns wieder in sehr anschaulicher Weise „harte 

Zahlen und Fakten“ vorlegen, so dass ich meinen Bericht an dieser Stelle eher kurz 

halten kann. 

Unser alljährliches „Dankeschön“  an alle Sparten- und Übungsleiter sowie den 

Vorstand, führte uns mit der Bahn von Lödingsen nach Lauenförde, ins Theater 

„Dolce Vita“. Dort sahen wir uns das Stück „Der Hochstapler“ an, anschließend 

konnten wir uns am angebotenen kalt-warmen Buffet stärken, bevor es wieder nach 

Lödingsen zurückging. 

Zum Seniorennachmittag am 15.11.2015 konnten wir die „Mixed Pickles“ des Tuspo 

Weende begrüßen. Als „Mixed Pickles“ haben sich Turnerinnen und Turner 

zusammengefunden, die ihre Sportart an klassischen und weniger klassischen 

Turngeräten präsentieren.  

Zu guter Letzt sage ich nun Danke an alle, die Ihre Zeit in den Dienst des VfB gestellt 

haben, gemeinsames Arbeiten macht Freude, wenn sie einer guten Sache dient. Und 

nicht zuletzt möchte ich Euch danken, dass Ihr durch Euer Erscheinen, Euer 

Interesse an unserem Verein und der Arbeit des Vorstandes bekundet. 

In diesem Sinne möchte ich nun meinen kurzen Bericht abschließen und wünsche 

der Versammlung weiterhin einen guten und harmonischen Verlauf. 

Vielen Dank für Eure Aufmerksamkeit. 

 

 



Eltern-Kind-Turnen 2015 

 

 

In das Jahr 2015 sind wir gut gestartet.Ein fester Kern hat sich gebildet, der regelmäßig da war. Und 

ich somit die Stunde immer wieder passend auf die Interessen und das Alter der Kinder vorbereiten 

konnte. 

Unsere Stunde fängt wie immer mit dem gleichen Willkommenslied an. Dafür versammeln wir uns 

alle in einem großen Kreis und begrüßen in dem Lied jedes anwesende Kind einzeln. 

Je nach Laune und Anzahl der  Kinder hängen wir gleich noch ein kleines Singspiel dran oder die 

Kinder dürfen gleich die Aufbauten erkunden. 

Nach dem gemeinsamen Aufräumen, treffen wir uns erneut im Kreis zum Informationsaustausch,  

zur Reflexion und natürlich für unser Abschiedslied. 

Nach und nach kam ganz junge, neue Kinder dazu.Viele die noch nicht  laufen konnten. In der Zeit 

war es oft schwierig alles gut und passend zu organisieren. Trotzdem kamen alle gerne und die 

Kinder zeigten mir, dass es für sie ein großer Spaß ist. Eine neue Art die Welt zu entdecken. Das 

sprach sich rum und die Gruppe wuchs beständig. Inzwischen kommt mir die Halle schon manches 

mal zu klein vor. Wenn die ca. 15Kinder dann noch Mama und Papa UND Oma mitbringen, kann es 

schon mal eng und laut werden. 

 

 

 

 

 

 



Jahresbericht 2015  

3 Gruppen:  Dienstags 

15.00 – 16.00 Uhr      Midikids    16.00 – 17.00 Uhr      Minikids 

17.00 – 18.00 Uhr      Maxikids 

Die Mini- und Maxikids haben ihre Übungszeiten nach  den Sommerferien getauscht. 

Minikids sind die Kindergartenkinder ab 3 Jahre, die wir spielerisch an die Geräte heranführen, mit 

kleinen Bewegungslandschaften und vielen Materialien, die Beweglichkeit und Geschicklichkeit 

fördern. Sie lernen, im Sport Rücksicht zu nehmen und Reihenfolgen einzuhalten. Vor den 

Sommerferien kamen bis zu 18 Minikids, dann wechselten einige zu den Midikids (Schulanfang) z.Zt. 

sind es bis zu 12 Minikids. Wir werden wieder Werbung im Kindergarten machen.  

Midikids sind die Schulkinder ab der 1.Klasse. Diese lernen gezielt an einzelnen Geräten. Dazu teilen 

wir die Kinder in 2 Gruppen, je nach Fähigkeit und können so auch kleine Defizite verbessern. Es 

werden Spiele ausprobiert, um den Mannschaftsgeist zu fördern.   Auch hier findet oft nach den 

Sommerferien ein Wechsel statt, da einige Midis zu Maxis werden .  Es kommen bis zu 15 Kids. 

Maxikids sind die Schulkinder ab der 3.Klasse. Hier achten wir schon mehr auf Leistung an den 

Geräten, bilden auch hier 2 Gruppen, damit  das Können gut berücksichtigt werden kann. Spiele 

stehen auch hier auf dem Programm, um zu lernen, im Sinne der eigenen Mannschaft zu spielen und 

das eigne Können besser einzuschätzen. Z.Zt. ist Hockey und Brennball sehr beliebt.  Auch hier findet 

immer mal wieder ein Wechsel statt, Es kommen bis zu 18  Kids. 

Zusammengenommen betreuen wir in diesen 3 Gruppen 45 Kinder  und hoffen, daß wir auch im Jahr 

2016 weiterhin erfolgreich mit den Kindern „arbeiten“ können. Nach wie vor sind die Jungs in der 

Überzahl.                                        Petra besuchte eine  Lehrgang : Musik und Rhythmus 

Ein besonderes Highlight war für die Kids die Spende eines neuen Sprungbrettes von unserem 

Vereinsmitglied Friedrich Rolf. Hierfür nochmals einen ganz herzlichen Dank 

Es ist bekannt, daß unsere Turngeräte „sehr“ alt , aber mit guter Pflege  noch gut nutzbar sind und 

wir froh sind, daß diese Geräte da sind. Ohne sie würde es kein Kidsport (Kinderturnen) im VfB 

Lödingsen  geben. 

Natürlich würden 

wir gerne mal 

neue Geräte 

einsetzen, aber 

wir wissen auch, 

daß Turngeräte 

sehr teuer sind. 

Entsprechend 

werten wir auch 

das neue 

Sprungbrett. 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

Jahresbericht 2015     Yoga 

Unter dem Oberbegriff „Fitness“ teilen sich Donnerstags  Zumba und Yoga eine Übungszeit. Beides 

wird gut angenommen .  Die Teilnahme ist nicht an die Vereinsmitgliedschaft gebunden, sodaß  

jeder,  der mitmachen möchte für die Übungsstunde als Mitglied 1,50 € und als Nichtmitglied 3,50 € 

bezahlt. Es können auch 10er bzw. 5er Karten erworben werden. Schön wäre es, wenn wir für Zumba 

und Yoga feste wöchentliche Zeiten anbieten könnten. 

Yoga ist, mit  konzentrierten, kontrollierten , ruhigen Bewegungen Körper und Geist in Einklang zu 

bringen.  Der ganze Körper wird dabei beansprucht. Entspannung und Atmung bringen alles 

zusammen. Jede Stunde steht unter einem anderen Thema. Dazu gibt es schriftliche Anleitungen, um 

Yoga auch im Alltag zuhause einsetzen zu können.  

Übungsleiterin: Anja Böhm 

Teilnehmer:  4 bis 10   Durch den 14 tägigen Rhythmus, klappt es nicht so ganz, das die Teilnehmer 

regelmäßig dabei sind. Im September ergab es sich, daß wir 5 Übungseinheiten in wöchentlicher 

Folge („Kurs“) anbieten konnten.18.30 bis 20 Uhr.  Dazu meldeten sich 15 Teilnehmer an, die auch 

regelmäßig da waren.  Um den wöchentlichen Rhythmus beizubehalten, fand Yoga dann Donnerstags 

von 18 bis 19 Uhr statt, danach von 19 bis 20 Uhr Zumba . Von den 15 Teilnehmern sind dann noch 8 

geblieben. 

Leider ist es so, daß es für einige der Teilnehmer nicht möglich ist, diese Zeit mit ihrer Arbeit  in 

Einklang zu bekommen.  18.30 Uhr ist ok, aber 18 Uhr zu früh. Außerdem sollte eine Yogastunde 90 

Min. dauern. Für 2016 bieten wir wieder den 14 tägigen Rhythmus von 18.30 Uhr bis 20 Uhr an. Es 

wäre sehr wünschenswert, wenn es eine Möglichkeit gibt, daß Yoga und Zumba wöchentliche, 

zeitlich passende Übungszeiten bekommen. Das wäre für den Verein auch finanziell sehr interessant. 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

Jahresbericht 2015     Zumba 

ZUMBA® ist ein lateinamerikanisches inspiriertes Tanz-und Fitnessprogramm  

mit südamerikanischer und internationaler Musik und Tanzstilen.  

Zurzeit findet der Kurs im zwei Wochen Rhythmus, donnerstags statt. 

Einige Teilnehmer möchten es lieber jede Woche haben. 

Mir macht es Riesen Spaß, bin gern bereit weiterhin Zumba anzubieten. 

 

Ich würde gerne eine Ausbildung für Zumba Kids machen. 

Es wird hier im Umkreis kein Zumba Kids angeboten. 

Vielleicht könnten wir damit mehr Kinder in die Halle bekommen.  

 

Bianca                    

 

 



       Step-Aerobic 2015   
 

 

2015 lief für die Step-Gruppe sehr gut.  

Bei guter Beteiligung (im Schnitt 12 Teilnehmerinnen) wurden viele Step-

Choreographien erarbeitet. 

Die Teilnehmer sind sicher in den Schritten und neue Kombinationen werden gut 

angenommen. 

 

Bei der Mitgliederversammlung der Volksbank hat die Step-Aerobic-Gruppe geholfen 

und hat zum reibungslosen Ablauf der Veranstaltung beigetragen. 

Den Abschluss in 2015 bildete ein Essen in netter Runde bei Hauff in Adelebsen. 

 

 

 

Pilates 
 

Auch in 2015 hat sich ein fester Kern von Pilates-Fans 

regelmäßig in Lödingsen eingefunden. 

Die Gruppe hat sich gut eingespielt und viel Spaß miteinander. 

Körperlich haben sie die Pilates Grundlagen top verinnerlicht.  

 

Ohne Pilates geht es nicht mehr! 

 



Gesundheitssport 
 

Gesundheit ist in den letzten Jahren für viele Menschen zu einem Hauptmotiv geworden, sich 

sportlich aktiv zu bewegen; denn dass sportliche Aktivität gesundheitsfördernd ist, gehört ja 

mittlerweile zum Allgemeinwissen.  

Im Gesundheitssport geht es nicht in erster Linie um den jugendlich straffen Idealkörper, es 

geht vielmehr darum, den eigenen Körper mit seinen natürlichen Bewegungsbedürfnissen 

wahrzunehmen, und Übungen auszuführen, die diesen Bedürfnissen entsprechen. Gleichzeitig 

soll damit Wohlbefinden verbunden sein und Lust daran entstehen, während des 

Alltagsgeschehens einfache Übungen selbständig auszuführen (Beispiel: 

Beckenbodengymnastik während des Wartens an der Bushaltestelle, oder aufrechte Sitz- oder 

Stehpositionen bewusst einnehmen u a.). Das macht differenziertes und individuelles 

Ansprechen der Teilnehmer erforderlich. 

Gesundheitsorientierte Sportangebote tragen also dazu bei, die körperliche Funktions- und 

Leistungsfähigkeit zu erhalten aber auch, sie wieder herzustellen.  

Begleitend zu den speziell ausgesuchten, praktischen Übungen erhalten die Teilnehmer 

mündliche Informationen und schriftliches Material, um Verständnis für „gesundes“ 

Verhalten zu erlangen und dieses auch im Alltag selbständig praktizieren zu können. 

 

Mittlerweile im 11. Jahr des Bestehens der Abteilung nutzten zahlreiche Rehabilitanten und 

Sportfreunde die Gelegenheit, bei uns ihren Gesundheitszustand zu stabilisieren. Vielen 

Teilnehmern hat es in unserer Abteilung so gut gefallen, dass sie auch nach Ablauf ihrer 

Reha-Verordnung Mitglieder in unserer Gemeinschaft blieben. 

 

Nach einem leichten Aufwärm- bzw. Konditionstraining biete ich ein gezieltes 

Trainingsprogramm für die unterschiedlichen Muskelgruppen an. Abwechslung in den 

Stunden bringen auch leichte Schrittfolgen nach Musik, gesundheitssportlich orientiertes 

Zirkeltraining oder kleine Spiele, mit oder ohne Kleingeräte. Den Abschluss bildet die 

Entspannung in Form von Atementspannung, Fantasiereisen oder kleinen Massagen. 

 

Neben der gesundheitssportlichen Aktivitäten, treffen wir uns regelmäßig zweimal im Jahr zu 

einem gemeinsamen Frühstück. 

Zur Zeit zählt unsere Gruppe 20 Teilnehmer, die sich regelmäßig Dienstags morgens von 

9.30-10.30 Uhr in der Sporthalle einfinden. Wir sind eine offene Gruppe, die sich immer 

wieder über neue Teilnehmer freut. 

 

Interessierte erhalten Informationen bei Christine Ritter, Tel.: 0174 3262988 oder               

vfb-vorstand@t-online.de 

 

 

 



 

Jahresbericht 2015  

Damengymnastik 

Gegründet 1966 

Mitglieder 33 

Alter: 50 – 80 

Übungszeit: 

Mitwwochs 

Ab 20 Uhr 

 

Unser Programm hat sich bewährt. Gesundheitsbewußter Sport, dessen Übungen auch im 

Alltagsbereich sehr nützlich sind und grade in unserem Altersbereich für Beweglichkeit, Fitness und 

körperbewußtes Leben sorgt.  Die ÜLin nahm an 2 Lehrgängen  für Prävention Bewegung/Herz-

Kreislauf teil  (Intervalltraining, Kraftausdauer, Osteoporose) Für Vertretung bei Abwesenheit der 

ÜLin ist gesorgt. Mit Astrid Renner, Regina Schrader und Angelika Kamp stehen 3 kompetente 

Übungsleiterinnen zur Verfügung. 

Aktive Teilnehmer:  niedrigste Anzahl: 9, höchste Anzahl 20 

Leider ist unser ältestes Mitglied Anni Krull verstorben. 

Gisela Bährens feierte im Dezember ihre Diamantene Hochzeit. 

Am 11.3.2015 hielt uns unsere Sportkameradin Jolanta Slowik einen sehr interessanten Vortrag  über 

Brasilien , wie sie es im Rahmen ihrer Arbeit dort erlebt hat.  

Am 25.6.2015 fand unser jährliches  Spargelessen im Gasthaus „Zum Krug“ statt (25 Teilnehmer) 

Am 8.8.2015 führte uns unsere „Gymnastikfahrt“  mit 30 Teilnehmern nach Braunschweig mit 

Frühstück,  einer Floßfahrt auf der Oker, Stadtbummel, Besuch einer Schlangenfarm  und einem 

abschließenden Abendbüfett im Hofcafe in Wolperode. 

Abschluß des Sportjahres 2015 bildete am 16.12. unsere Weihnachtsfeier im Nebenraum, mit 

gegrillter Bratwurst (Dank an Mathias) bei Fackelschein auf der Faust, dann Glühwein ,Kekse, 

Geschichten und „Mensch-ärgere-dich nicht“ 

Große Ereignisse werfen ihren Schatten voraus: Die Damengymnastikgruppe besteht im Jahr 2016 

(gegründet Jan 1966) 50 Jahre. Das möchten wir am 18.Juni entsprechend feiern. Die Vorbereitungen 

laufen. Dazu gibt es 5 runde Geburtstag, die entsprechend gewürdigt werden wollen und für den  

10.Sept.ist  unsere Fahrt geplant.. Das Ziel ist noch nicht bekannt. 

 



Jahresbericht 2015 der Jedermann-Sportgruppe im V.f.B. 

 

Das 2 Wochenende im  Februar, der Aufenthalt in der Hallischen Hütte im Harz, gehört zu den 

traditionellen und bei den Teilnehmern geschätzten Terminen. Auch im vergangenen Jahr bei bestem 

Wetter zum  Langlauf und Wandern. 

Am 26.04 haben 2 Mannschaften an der Tour de Energie teilgenommen, sowohl für die 45 als auch  

die 100 km Distanz.  Die vorbereitenden Trainingsfahrten und das Rennen, bei dem wir keine 

Unbekannten sind, gehören zu den Top- Ereignissen der Fahrradfahrer. 

Unser eigentliches Weihnachten  war die Donau - Fahrradtour vom 25.06 -29.06 mit gewohnt 

perfekter Organisation von Mathias mit Wasserschloss und Feuerschluckern. 

Beim Abgrillen am 16.07 haben wir unser langjähriges Mitglied Helmut Bruch verabschiedet. 

Während der Sommerferien ging es in gewohnter Weise vom Treffpunkt Volksbank auf entspannte 

Fahrrad- Abendtour mit passendem Ausklang. 

Unsere Hütte ist im letzten Jahr bei diversen Veranstaltungen zum Einsatz gekommen: 

Brunnenfest, 1025 Jahr Feierlichkeiten auf dem Burghof und wie immer auf dem Weihnachtsmarkt 

.Die Einsätze  erfordern hohen Personalaufwand und konnten trotzdem gut wahrgenommen werden. 

Die Weihnachtsfeier und der Knobelabend haben das Jahr auf gelungene Weise abgeschlossen. 

Viele unserer Veranstaltungen und Aktivitäten sind langjährig aber niemals langweilig, ich glaube das 

sehen alle so. 

Es waren im abgelaufenen Jahr im Schnitt  14 aktive Übungsteilnehmer pro Abend  da . Die Vielfalt 

und das Niveau der 1-stündigen Gymnastik wird auch bei teilnehmenden Medizinern geschätzt bei 

anschließendem Volleyballspiel. 

Vorbereitungen für das Jahr 2016 mit 40 jährigem  Bestehen der Sportgruppe  sind auf einem guten  

Weg, wir freuen uns darauf. 



Bericht des Abteilungsleiters Tischtennis 2015 
 

 

Liebe Sportkameradinnen und Sportkameraden. 

 

Auf den kommenden Seiten möchte ich Ihnen in Kürze das aktuelle Geschehen und die 

derzeitige Situation der Tischtennisabteilung des VfB Lödingsen näher bringen. 

Ein weiteres interessantes Jahr für die Tischtennisabteilung liegt nun zurück. Insbesondere ist 

es für den Tischtennissport in Südniedersachsen nun die erste Saison in der neu gegründeten 

Regionalverbandsstruktur. Das bedeutet, dass im Bereich der Tischtennissports die Kreise 

Göttingen, Northeim und Osterode schon zum Regionalverband Südniedersachsen fusioniert 

sind.  

Nachdem wir zur letzten Halbserie eine Herrenmannschaft zurückziehen mussten, sind aktuell 

in der laufenden Saison drei Herrenmannschaften für den Punktspielbetrieb gemeldet. Dafür 

konnten wir mit Beginn der laufenden Saison zum ersten Mal wieder eine Jugendmannschaft 

für den Punktspielbetrieb melden. Auf Grund der sportlichen Leistung haben wir uns jetzt vor 

Weihnachten entschlossen mit den Kindern nicht an der Rückrunde teilzunehmen. Zu den 

einzelnen Mannschaften finden sich noch genauere Informationen in den kommenden 

Ausführungen.  

Die Zahl der aktiven Spielerinnen und Spieler ist mit 25 Aktiven weiterhin erfreulich. Zum 

Training kommen noch einige weitere Jugendliche und Erwachsene hinzu. Das 

Jugendtraining wird in diesem Jahr durch unseren ehemaligen FSJler weiter organisiert.  

 

Mannschaftsberichte 

  

1. Herrenmannschaft: Die erste Herrenmannschaft mussten wir in der vergangene Saison 

aus der 1. Bezirksoberliga zurückziehen.  

Damit startete die neue 1. Mannschaft in der aktuellen Saison in der 1. Kreisklasse, wo 

die Mannschaft zur Zeit ungeschlagen auf dem ersten Tabellenplatz liegt.  

 

2. Herrenmannschaft: Die zweite Mannschaft konnte die vergangene Saison auf einem 

guten dritten Platz in der 1. Kreisklasse West-Nord Göttingen abschließen.  

 In der laufenden Saison trat die Mannschaft in der 2. Kreisklasse an und befindet sich 

 zur Halbserie auf dem zweiten Tabellenplatz.  

 

3. Herrenmannschaft: Die dritte Herrenmannschaft belegte am Ende der vergangenen 

Saison den sechsten Tabellenplatz in der 2. Kreisklasse West-Nord Göttingen.  

 In der diesjährigen Saison steht die Mannschaft aktuell auf vierten Tabellenplatz 

 in der dritten Kreisklasse. 

 

Jugendmannschaft: Nach langen Jahren konnten wir wieder eine Jungenmannschaft, 

wie bei den Herren mit weiblicher Unterstützung, für den Spielbetrieb melden. Nach 

den ersten Punktspielen mussten wir allerdings feststellen, dass das erreichte Niveau 

noch nicht ausreichend erschien, weswegen wir die Mannschaft zur Rückserie nicht 

wieder gemeldet haben.  

 

So viel an dieser Stelle zu den Platzierungen der einzelnen Lödingser Mannschaften in der 

vergangenen Saison und im laufenden Spielbetrieb. Die tagesaktuellen Ergebnisse können 

auch immer die Internetseite click TT entnommen werden. 

 

 



 

Ergebnisse Vereinsmeisterschaften 2015 
Bei den Vereinsmeisterschaften der Herren konnte sich Frank Herwig durchsetzen. Die 

weiteren Plätze belegten Bastian Wüstefeld und Thomas Bruns.  

 

 

Diverses 

Auch im Jahr 2015 konnte sich der VfB Lödingsen mit einer Mannschaft an der 

Seniorenrunde des Kreisverbandes beteiligen, welche neben der normalen Saison in den 

Sommermonaten durchgeführt wird.  

Daneben hat sich die Tischtennisabteilung auch wieder aktiv an den im Verein und Dorf 

anstehenden Aufgaben, wie dem Weihnachtsmarkt oder natürlich auch im Rahmen der 1025 

Jahrfeier, beteiligt.  

Zu Beginn meines Berichts habe ich schon auf den neuen Regionalverband verwiesen. Der 

diesjährige Verbandstag wird am 17.06.2016 in der Lödigser Sporthalle statt finden, da es 

kaum andere geeignete Objekte in der entsprechenden Größe gibt.  

Am Ende des Berichtes der TT - Abteilung möchte die Chance nutzen und noch einmal allen 

Helfern, Aktiven und sonstigen Unterstützern der Abteilung für die schöne Zusammenarbeit 

im vergangenen Jahr zu danken.  

 

 

 

 

Cord Buhre                                                                               Lödingsen, im Januar 2016 

 

 



Mannschaftsmeisterschaft 2015/2016

VfB Lödingsen (1082580)
Ergebnistabellen - kompakt

nu.Dokument 016, erstellt am 10.01.2016 16:16 | Seite 1 von 1

1. Kreisklasse GÖ West-Nord Herren
Beg. Spiele Punkte

1 VfB Lödingsen 7 49:3 14:0
2 SC Weende III 7 45:19 12:2
3 ASC Göttingen 7 39:28 10:4
4 Bovender SV IV 7 34:35 7:7
5 ESV Rot-Weiß Göttingen II 7 33:38 7:7
6 SG Lenglern III 7 25:44 3:11
7 SG Grün-Weiß Hagenberg 7 22:44 2:12
8 SG Lenglern IV 7 12:48 1:13

2. Kreisklasse GÖ West-Nordwest Herren
Beg. Spiele Punkte

1 TTC Barterode 9 63:10 18:0
2 VfB Lödingsen II 9 59:24 16:2
3 SC Eintracht Elliehausen 9 45:37 11:7
4 SG Lenglern V 9 45:41 11:7
5 TSV Adelebsen 9 53:42 10:8
6 SV Sieboldshausen II 9 45:46 8:10
7 SV Grün-Weiß Esebeck 9 46:52 8:10
8 Dransfelder SC III 9 23:54 4:14
9 Mengershausen/Rosdorf (SG) II 9 26:61 2:16
10 SV Groß Ellersh./Hetjersh. 9 23:61 2:16

3. Kreisklasse GÖ West Herren
Beg. Spiele Punkte

1 TTC Barterode II 6 42:11 12:0
2 SG Lenglern VI 6 36:23 8:4
3 SC Wibbecke 6 38:26 8:4
4 VfB Lödingsen III 6 27:28 6:6
5 TuS Schededörfer IV 6 19:34 3:9
6 SC Güntersen II 6 21:36 3:9
7 ASC Göttingen III 6 13:38 2:10
8 TSV Settmarshausen II 0 0:0 0:0
9 SG Grün-Weiß Hagenberg III 0 0:0 0:0

3. Kreisklasse GÖ Hinrunde Jungen
Beg. Spiele Punkte

1 Tuspo Weende III 9 66:24 18:0
2 SC Weende V 9 63:27 15:3
3 Bovender SV II 9 53:37 12:6
4 TTV Geismar III 9 52:38 10:8
5 TSV Jühnde 9 48:42 10:8
6 TuS Schededörfer 9 37:53 8:10
7 DJK Krebeck III 9 49:41 7:11
8 TSV Bollensen 9 31:59 5:13
9 SG Lenglern 9 25:65 3:15
10 SG Verliehsn./Vernawahlsh. 9 26:64 2:16
11 VfB Lödingsen 0 0:0 0:0



Jahresbericht FCLA Herren 2015 

 

Zur Winterpause 2014/2015 lag die 1.Herren auf dem vierten Tabellenplatz mit 

schon 11 Punkten Rückstand auf den Tabellenführer aus Hagenberg. 

Die Nolte-Elf spielte eine gute und solide Rückrunde, die aber nicht ausreichte 

um ganz oben ein Wörtchen mitzusprechen. Am Ende wurde es der fünfte 

Tabellenplatz. Aber das Saisonziel hatte sich im Laufe der Rückrunde eh von 

Meisterschaft hin zu Pokalfinale und möglichen Pokalsieg verschoben. 

Nachdem man den TSV Seulingen im Halbfinale bezwungen hatte wollte man in 

Bovenden gegen den SC Eichsfeld, nach zahlreichen Pokalen und Erfolgen in 

der Halle, endlich einen Titel auf dem Feld feiern. In einem gutklassigen Finale 

wurden die Eichsfelder mit 5:2 bezwungen und der Kreispokal mit in die 

Gemeinde Adelebsen genommen. 

Die 2.Mannschaft von Trainer Dennis Fengewisch ging als Tabellenführer in die 

Rückrunde, und die Mannschaft war voll motiviert Ihr 5 Punkte-Polster zu 

verteidigen. 

Dieses sollte in beeindruckender Manier gelingen. Man baute den Vorsprung 

auf 10 Punkte aus und ließ nie einen Zweifel an der Meisterschaft und den 

damit verbundenen Aufstieg in die 1.Kreisklasse aufkommen. 

An dieser Stelle nochmal Herzlichen Glückwunsch an beide Herren-Teams zu 

Ihren Titeln in der Saison 2014/2015. 

Nach der Sommerpause mit einigen schmerzvollen Abgängen, aber auch 

vielversprechenden Neuzugängen hieß es für die Mannschaft von Trainer Björn 

Nolte wieder einmal : Die Spitzengruppe der Kreisliga ist das erklärte Ziel. 

Ohne eindeutigen Favoriten startete die Kreisliga in die neue Saison und von 

Anfang an bestätigte sich die Ausgeglichenheit der Liga. Da scheinbar fast jeder 

jeden schlagen kann, ist es nicht verwunderlich, das zum Ende der Hinrunde die 

ersten 6 Teams (darunter auch der FCLA) nur 6 Punkte trennen. Man kann sich 

hier auf eine sehr spannende Rückrunde freuen und der ersten Mannschaft viel 

Erfolg wünschen, im diesjährigen Aufstiegsrennen. 



Die 2.Herren spielt als Aufsteiger in der 1.Kreisklasse eine tolle Saison und liegt 

mit 6 Punkten Rückstand und einem Spiel weniger auf einem fantastischen 

3.Tabellenplatz. 

Erfreulich ist auch noch zu vermelden das wir seit der neuen Saison wieder eine 

3.Herrenmannschaft melden konnten. Vielen Dank an Christian König und sein 

Betreuerteam, das Ihr dieses „Projekt“ im Sommer in Angriff genommen habt 

und mit viel Herzblut dabei seid. Sportlich ist bestimmt noch etwas Luft nach 

oben, aber das ist in diesem Fall ja nicht das allerwichtigste. 

 

Herzlichen Dank für Eure Aufmerksamkeit 

Mit sportlichen Gruß 

Dirk Möhlke 

Fußballfachwart FC Lindenberg Adelebsen 
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